



学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成

発見がいっぱい! ~2年秋の町たんけん~

28日(金)、2年生が「秋の町たんけん」に行ってきました。気持ちの良い秋晴れの下、グループ毎に元気に出発しました。カフェやコンビニエンスストア、お寺、歯科医院、交流センター、児童館など、学区内の各箇所をそれぞれ訪問し、事前に考えた質問をしたり、普段は見られないところを見せてもらったりするなど、たくさんのことを見発見することができました。帰ってきた子供たちの表情が、その充実を物語っていました。地域と自分たちの暮らしとの関係や地域のよさを実感したり、地域に親しみや愛着をもてたりするよう、それぞれの発見を共有していきたいと思います。訪問させていただいた関係各所の皆様、見守りサポートをしていただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



工夫が随所に! ~第6回読み聞かせ~

28日(金)、今年度6回目の読み聞かせが行われました。たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、子供たちにとって楽しい時間となりました。今日の読み聞かせの中には、聞き手の子供たちに読んでもらう、話し手が「読まない読み聞かせ」も登場するなど、工夫が随所に散りばめられていました。次の機会が今から楽しみです。



広がる笑顔と歓声 ~5年親子活動~

28日(金)、5学年の親子活動が行われました。5学年では、モルックというフィンランド発祥のゲームが行われ、笑顔と歓声が体育館に広がりました。これまでに行われた学年と同様に、保護者と子供たちが楽しく和やかな時間を過ごすことができました。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



グローバル社会を生きる ~4年国際理解教室~

28日(金)、4年生が国際理解教室を行いました。今回は、韓国出身の講師の先生をお招きし、韓国の文化と生活の様子や日本との共通点や違いについて、写真や資料をもとにお話いただきました。4年生の子供たちにとって知らなかったことが多く、貴重な機会となりました。今後もグローバルに活躍できる素地を育てていきたいです。

